



Ignacio Mier confirma que esta semana iniciará la discusión de la reforma político-electoral

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO ROCHA).- El coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confirmó que esta semana iniciará la discusión de la reforma político-electoral, la cual aseguró, es fundamental para dar continuidad al proceso de transformación. Mier consideró que es un momento trascendental para que México se consagre y viva realmente como un país democrático.

<https://drive.google.com/file/d/1VR2we36ky1I8sgNZJpBaBa8B7HgM9QZr/view>